



Roberto Madrazo contra Alito Moreno: “Por el bien de México debe dejar el PRI”



Roberto Madrazo, ex dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) **arremetió nuevamente en contra de Alejandro Alito Moreno Cárdenas**, quien es presidente del partido. A través de Twitter, expuso un mensaje en el que afirmó que, ante los resultados de las elecciones estatales, **debe haber una nueva diligencia basada en el consenso y se debe aprender del pasado**. Específicamente dijo que:

“Por el bien del partido y de México, Alito Moreno debe dejar la diligencia del PRI para dar inicio a una diligencia de consensos. Se debe convocar a la asamblea nacional para elaborar una nueva propuesta competitiva. Sólo aprendiendo del pasado, el PRI puede aspirar a un futuro”.

El tuit da continuidad a uno anterior en el cual ya había advertido que **“Hay un problema en la dirigencia del partido”**. Para argumentar su opinión, el político expuso que la agrupación política ha perdido gran parte del territorio mexicano que gobernaba en el pasado y mencionó por primera vez que, para poder mantenerse en la arena, deberá hacer renovaciones. Lo dicho por **Roberto Madrazo**, respecto la pérdida de estados bajo gobierno priista, se confirmó con el hecho de que **el PRI ha perdido 11 gubernaturas en tan solo 2 años**.